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【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ それでこそロータリー 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 小原 喜公夫 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 本川  武志 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 地区RAC・RYLA委員会 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：00 

短縮例会（お持ち帰り用お弁当付） 

【本日の例会】 

国際ロータリー第 2520 地区 

RAC・RYLA 委員長 早坂 竜太 様 

RAC 地区幹事(仙台 RAC) 和田 夏歩様 

「第 2520 地区 RAC の PR 活動」 

【例会予定】 

2月 10日（木）短縮例会 12：30～13：00 

補助金事業「交通事故被害者支援」贈呈式 

2月 17日（木）親睦夜間例会「鍋を囲む会」 

        ※理事会にて開催の有無を決定致します 

2月 24日（木）休  会 

 

2月の月間テーマ 

「平和構築と紛争予防月間」 
 

2月 23日 

ロータリー創立記念日 

世界理解と平和の日 

（1 月 27 日例会報告） 
 

【会長報告】 小原 喜公夫 会長 
〇宮城県より、寄付金の御礼状が届いております 

〇ガバナーエレクト事務所より地区役員委嘱状が届いております。 

   ・On toメルボルン委員会 委員   澤田 一幸 会員 

   ・クラブ奉仕委員会 委員  伊藤 英実 会員 

【幹事報告】 本川 武志 幹事 
〇トンガ沖大規模噴火災害義援金の拠出について  

  この度のトンガ沖大規模噴火災害による甚大な被害につきまして、2520 地区より、第 9920 地区へこの災

害で被災された方々を支援するための義援金の受付が開始されます。 

 当クラブの対応は、2月 3日の理事会にて協議させて頂きますので、宜しくお願い致します。 

 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

2月のお誕生日 

1日  上畑 日登美 会員 

14日 丹野 憲二 会員 

おめでとうございます！ 

「和牛詰め合わせ」をお贈り致します 

1月 27日 ニコニコ BOX 
☆小原 喜公夫 会長 …各委員長の皆さん、本日のクラブ協

議会宜しくお願い致します。 

☆澤田 一幸 会員 …遅くなりました。本年も宜しくお願い

致します。 

☆伊藤 英実 会員 …先日、長男が結婚しました。夫婦とも

「空」の仕事についており「屋根」にまで下りてくるには、

まだまだ時間がかかりそうです。 
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「2021-2022 年度 第 2 回 クラブ協議会」 

 1月 27日は、本年度 2回目の「クラブ協議会」が開催されました。伊藤クラブ奉仕委員長司会のもと進行され、

各委員長より、前期の活動報告が発表されました。また、会計の大泉会員より、中間決算が報告されました。 
 

【委員会活動 中間報告】 

〇会場監督（SAA） 澤田一幸委員長 
  皆様のご協力のおかげで、前期は円滑に例会を進行することができました。コロナ禍において活動が制限さ

れますが、後期もスムーズな例会進行ができるよう心がけます。 
 

〇クラブ奉仕委員会 伊藤英実委員長 
前期目標でございました、各会員がロータリーの各種情報や活動のヒントを得るために、My ROTARYの全員

登録を推進するという点におきまして、再度、会員皆様にご登録をお願い致します。 
 

〇会員増強委員会  丹野憲二委員長 
  来たるべき、森川昭正地区ガバナー年度に向けて、現行会員数の 50％増の 40名前後とする目標達成に向け

て「会員増強キャンペーン」を実施致しております。引き続き皆様方にはご協力を宜しくお願い致します。 
 

〇出席委員会    大泉裕一委員長 
  コロナウイルス感染症拡大に伴い、例会の回数が減少傾向にありますが、安心安全な例会運営を心掛け、後

期もより多くの会員のみなさまに出席していただけますよう努める所存でございます。 
 

〇ニコニコ BOX委員会 上畑日登美委員長 
  仙台宮城野 RCのニコニコは、会員の嬉しい出来事がダイレクトに伝わるとても良い手段です。後期も皆様

からの情報を共有して参りましょう。 
 

〇プログラム委員会 荒若健志委員長 
  会員皆様のご協力あり、何とか前半を乗り切ることができました。今後は、コロナの情勢を考えながら会員

の皆様が楽しいと思ってもらえるようなプログラムを考えていきます。 
 

〇親睦委員会   小幡敏美委員長 
  コロナ感染状況悪化のため例会を休会せざるを得ない状況もございましたが、お月見会やクリスマス家族会

を例年通り実施できたことに、会員皆様に感謝申し上げます。後期も感染状況を見ながら実施させて頂きます

ので、引き続き宜しくお願い致します。 
 

〇職業奉仕委員会 延川正英委員長 
  コロナ禍の難しい社会情勢ではあるが、感染状況が落ち着けば、例年行っている会員の職場訪問も企画でき

ればと考える。また、例会における会員による「職業奉仕スピーチ」など情報発信の機会も設けたい。 
 

〇社会奉仕委員会 佐藤優昭委員長 
  社会奉仕事業の【交通事故被害者支援事業】はコロナ禍の中内容の変更はございましたが、順調に進めてお

ります。また継続事業として、クリスマス会オークション収益を【宮城県 交通遺児等支援】へ過去最高額を

寄贈させて頂くことができました。後期は、オオムラザクラの植樹事業が控えております。コロナの感染状況

をみながら進めさせて頂きますので、皆様のご協力を宜しくお願い致します。 
 

〇国際奉仕委員会  横山昭一委員長 
 年初の計画だった、地区国際奉仕委員会へ「復興した状況」を定期的に世界大会分科会の場で発信していただ

く事を提案させて頂きました。後期も情勢を見ながら活動を進めて参りたいと思います。 
 

〇ロータリー財団委員会 畑中健作委員長 
  ロータリー財団の使命は、ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済すること

を通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。ぜひ会員皆様にはポールハリスフェロー

等、個別の寄付も宜しくお願い致します。 
 

〇米山記念奨学会委員会 松井有紀委員長 
  昨年 11月にインドネシアからの奨学生ソフィアエルザフィルディアニー様(仙台南 RC)よりインドネシアの

地理、文化、生活様式についてお話を頂きました。 

  コロナ禍の中、異文化の奨学生にとっては生活様式の違う中大変な思いをしていると思われます。前期は取

り分け活動はしておりませんが、後期は要請等があれば真摯に取り組みたいと思っております。 
 

〇戦略計画委員会  千葉健委員長 
クラーク会長提唱の、「全てのクラブは、5年後の自分のクラブがどのようになって欲しいかを自問し、会

員にもたらす価値がどのようなものなのかを認識するために、年に何回かの戦略立案会議を設けて欲しい」と

述べたのを受けて、我が宮後野ロータリークラブも先の例会で第 2回の戦略会議を持ち、５グループに分かれ

ると、喧々諤々、意見を出し合い、多くのアイデアが発表されました。 


